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➋ 第２委員会 

「いのちを大切にし、思いやりのあるまちづくり」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

それでは、第２委員会の意見を発表します。 

第２委員会のテーマは、「いのちを大切にし、思いやりのあるまちづ

くり」です。 

このテーマについて考えるため、 私
わたし

たちは７月 23 日に西部医療
いりょう

セン

ターの施設
し せ つ

見学を行いました。そこで、私
わたし

たちは西部医療
いりょう

センターを体

験して、ひだまりの丘
おか

というお庭のようなリラックスできるスペースや、

妊婦
に ん ぷ

さんの部屋、免震
めんしん

構造
こうぞう

を見ました。そして、三つに共通することは、

患者
かんじゃ

さんが安心できて笑顔だったということです。なぜなら、ひだまり

の丘
おか

ではクッション性
せい

の歩道にしたり、かぶれにくい木を植えていたか

らです。妊婦
に ん ぷ

さんの部屋では、家族が赤ちゃんと一緒
いっしょ

に過
す

ごすことがで

きる空間があり、壁
かべ

の色も安心できる色使いになっていて、免震
めんしん

構造
こうぞう

で

は目に見えない部分にも工夫をし、地震
じ し ん

が来ても建物の揺
ゆ

れを小さくす

るようになっていて安心できます。このようなことから、病院の人たち

は患者
かんじゃ

さんに対してとても思いやりがあるということがわかりました。 

その後、僕
ぼく

たちは、施設
し せ つ

見学をしてわかったことや思ったことをもと

に、名古屋を「いのちを大切にし、思いやりのあるまち」にするために

は何をすればいいか考えました。 

それでは、僕
ぼく

たちが考えたことを順番に発表します。 
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○子ども議員  

私
わたし

は、西部医療
いりょう

センターの部屋で赤ちゃんを産むことができる部屋

が印象に残っています。そこは、赤ちゃんもお母さんも少しでも過
す

ご

しやすくするための工夫がたくさんされていました。これはセンター

から患者
かんじゃ

さんへの思いやりだと思います。そして、生まれてきた赤ち

ゃんのための工夫もたくさんありました。これもセンターから患者
かんじゃ

さ

んへの思いやりと命を大切にするということにつながると思いまし

た。そこで、私
わたし

は、どんなに少しでもいいから、一人一人が人を思い

やる気持ちを持って、困
こま

っている人を助けるなどして、自分もほかの

人も大切に思ったら、「いのちを大切にし、思いやりのあるまち」に

なると思いました。 

 

○子ども議員  

私
わたし

が一番印象に残ったのは、免震
めんしん

構造
こうぞう

です。理由は、地下のほうだ

け揺
ゆ

れて病院は少しだけ揺
ゆ

れるそうです。なので、この前の東日本大

震災
しんさい

のときみたいに巨大
きょだい

地震
じ し ん

でも伝わりにくいそうです。そういう

設備
せ つ び

だと、体が不自由な人でも安全だからです。これからも、もっと

こういうものがふえるといいと思いました。  
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○子ども議員  

僕
ぼく

が西部医療
いりょう

センターで一番印象に残ったのは、妊婦
に ん ぷ

さんが暮
く

らす

部屋です。その理由は二つあります。  

  一つは、妊婦
に ん ぷ

さんの部屋は一人部屋で、周りの目を気にせず安心し

て産めるからです。 

  二つ目は、産むための設備
せ つ び

です。妊婦
に ん ぷ

さんの部屋はなるべく自分の

家の部屋にいるように思ってもらえるように意識
い し き

しているそうです。

僕
ぼく

が部屋を見渡
み わ た

すと、テレビ、冷蔵庫
れ い ぞ う こ

、洗
せん

面器
め ん き

などの生活に必要な

最低限
さいていげん

のものが用意されていました。これらの理由から、妊婦
に ん ぷ

さんの

部屋が一番印象に残りました。 

 

○子ども議員  

私
わたし

が西部医療
いりょう

センターを見学して一番印象に残ったのは、ひだまり

の丘
おか

という庭のようなところです。ひだまりの丘
おか

は、患者
かんじゃ

さんの心を

癒
い

やしてくれたり、リハビリのコースがあります。私
わたし

は、ひだまりの

丘
おか

のようなところが名古屋市内の大きな病院のほとんどにあるとい

いなと思いました。そしたら、その病院に入院している患者
かんじゃ

さんも心

が癒
い

やされると思いました。 
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○子ども議員  

私
わたし

が西部医療
いりょう

センターを見学して考えたことは、「いのちを大切に

し、思いやりのあるまちづくり」にするためには、第一に安全を考え

て、大きな災害
さいがい

にも対応
たいおう

できるように余裕
よ ゆ う

を持っておき、大事な命を

なくさないように工夫をすること。それから、誰
だれ

に対しても笑顔で元

気になってもらうことをよく考えて、みんな楽しく過
す

ごせるように一

人一人が気をつけて人と接
せっ

するということが一番大切だと考えまし

た。 

 

 

 

 

○子ども議員  

私
わたし

が西部医療
いりょう

センターを見学して最も印象に残ったことは、ひだま

りの丘
おか

というリラックスできるスペースです。そして、ほかにもいろ

いろなことを体験、見学させていただきました。そして、私
わたし

が思った

ことは、名古屋をもっと健康な人がたくさんいるまちにするには、西

部医療
いりょう

センターのような最先端
さいせんたん

の医療
いりょう

が受けられる病院がたくさん

ふえたら、よりよく発達できると思います。なぜなら、西部医療
いりょう

セン

ターはとても清潔
せいけつ

で、たくさんの患者
かんじゃ

さんが入院できるからです。そ

して、もう１点、周産期医療
いりょう

センターがとても充実
じゅうじつ

していて、赤ちゃ

んを部屋で産んだらそのまま一緒
いっしょ

に過
す

ごせる部屋があったのがすご

いと思いました。赤ちゃんを産んだ後、きちんと予防
よ ぼ う

することができ、

将来
しょうらい

健康な大人がふえ、ますます健康な名古屋に一歩ずつ一歩ずつ近

づいていくのではないでしょうか。  
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○子ども議員  

私
わたし

は、西部医療
いりょう

センターへ施設
し せ つ

見学をし、そこにはひだまりの丘
おか

と

いう自然庭園がありました。自然は人を癒
い

やし、心も優
やさ

しくなります。

そこで、自然を大切にし、ごみ拾いデーなどをつくり、行えばよいと

考えました。そして、このような自然庭園をいろいろな施設
し せ つ

に取り入

れ、名古屋が自然いっぱいの思いやりのあるまちにしていけたらいい

と思いました。また、西部医療
いりょう

センターは診療
しんりょう

科目が多く、より患者
かんじゃ

さんの命が救えるので、ほかの病院にも技術
ぎじゅつ

を伝え、世界中の人たち

の命が助かればいいと思いました。 

 

 

○子ども議員  

私
わたし

は、名古屋を命を大切にして、思いやりのあるまちにするには、

安全で、過
す

ごすのが大変ではない病院をつくるのがいいと思いました。

例えば、松葉づえを使っている人たちや赤ちゃんがおなかの中にいる

人たち、そして車椅子
い す

を使っている人たちなどが急な階段
かいだん

を上ったり

おりたりすると、とても時間がかかるし、体にも悪いと思います。け

れど、そういう階段
かいだん

はスロープにかえたりするといいと思います。そ

うやって、過
す

ごすのが大変ではない病院にすれば命を大切にできると

思いました。  
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○子ども議員  

私
わたし

は、名古屋に、命を大切にして思いやりのある人は、このまちに

は余
あま

りいないと思っていました。なぜなら、愛知県、名古屋も含
ふく

めて、

交通事故
じ こ

ワースト１位だからです。それは、一人一人がほかの人の命

を大切にしていないからだと思います。でも、その人たちに思いやり

をあげられる人ならいっぱいいます。それをこの見学で知りました。

理由は、患者
かんじゃ

さん、病院の先生、看護師
か ん ご し

さん、患者
かんじゃ

さんの家族・親戚
しんせき

な

どの方は、みんな笑顔で思いやりやぬくもりがありました。こういう

人たちがいっぱいふえれば、命を大切にする人もふえると思いました。 

 

 

 

○子ども議員  

私
わたし

は、西部医療
いりょう

センターを見学して、名古屋市民でよかったと思い

ました。緊急
きんきゅう

患者
かんじゃ

を受け入れるヘリポートや、がん治療
ちりょう

の陽子線治療
ちりょう

装置
そ う ち

で高精度
こ う せ い ど

な治療
ちりょう

が受けられるので幸せだと思いました。 私
わたし

や 私
わたし

の家族がもしがんになったら治療
ちりょう

を受けたいと思いましたが、予約を

してから治療
ちりょう

をするまでにどのぐらい時間がかかるのか、どのぐらい

費用がかかるのかが気になりました。赤ちゃんからお年寄
と し よ

りまで、所

得の高い人も低い人も、陽子線治療
ちりょう

を希望する人全てが利用できる

環境
かんきょう

が整っているといいなと思いました。  
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○子ども議員  

私
わたし

が一番印象に残ったのは、ひだまりの丘
おか

には工夫があることです。

西部医療
いりょう

センターには、体への負担
ふ た ん

が少ない放射
ほうしゃ

線
せん

がん治療
ちりょう

の装置
そ う ち

が

ありました。ほかにも、ひだまりの丘
おか

という空間があり、そこは緑が

多く、魚もいました。また、地面が柔
やわ

らかくなっていて、歩いても疲
つか

れにくくなっていて、癒
い

やされながらリハビリができる工夫がされて

いました。このような病院や施設
し せ つ

が身近に広がるといいと思いました。 

 

 

 

○子ども議員  

見学をした西部医療
いりょう

センターのひだまりの丘
おか

には、植物や動物があ

ふれている。病気でふだん外に出られない人も、ここに来るだけで心

がほっとすると思う。また、好奇心
こ う き し ん

いっぱいの子どもは魚などを見る

だけで楽しむことができる。地面の柔
やわ

らかさといった患者
かんじゃ

さんに対す 

 る優
やさ

しい思いが生きる希望につながるのだと思う。だから、名古屋市

のすべての病院にひだまりの丘
おか

のようなところをつくるべきだと思う。

僕
ぼく

は、将来
しょうらい

、建築
けんちく

家になろうと思っているので、ひだまりの丘
おか

を見て、

命を大切にし、思いやりのある施設
し せ つ

をつくりたいと思った。  
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○子ども議員  

私
わたし

は、ひだまりの丘
おか

というお庭のようなリラックスできるスペース

が一番印象に残りました。なぜなら、リハビリをしている患者
かんじゃ

さんが

そのままひだまりの丘
おか

に出てリラックスできるからです。また、植え

てある木も、患者
かんじゃ

さんのことを考えて、かぶれにくい木を選んでいま

した。患者
かんじゃ

さんに対してとても思いやりを感じました。病気の回復
かいふく

に

は、治療
ちりょう

だけでなく、リラックスすることが大切だと思います。「い

のちを大切にし、思いやりのあるまち」にするために、市民がリラッ

クスできる憩
いこ

いの場をつくることが大切だと思います。 

 

 

僕
ぼく

たち第２委員会は、このようなことが名古屋を「いのちを大切にし、

思いやりのあるまち」にするために必要だと考えました。  

これで、第２委員会の発表を終わります。 

 

 

■丹羽
に わ

財政
ざ い せ い

福祉
ふ く し

委員長の答弁
と う べ ん

 
 

第２委員会の皆
みな

さん、本当に立派
り っ ぱ

な発表してい

ただきましてありがとうございました。今回皆
みな

さ

んと３日間おつき合いさせていただきまして、本

当に 私
わたし

たち副委員長ともども勉強になったと思

います。「いのちを大切にし、思いやりのあるまち

づくり」というテーマで今発表していただきまし 
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た。西部医療
いりょう

センターを初日に見学させていただき、その場で委員長、

副委員長を決めるという中で、初めはジャンケンで決めましょうという

ことになっていました。しかしながら、皆
みな

さんがジャンケンは嫌
いや

だとい

うことで活発な意見が出て、そこも投票にしたという、本当に大変活発

な人たちの集まりだったかなというふうに思います。それで、西部医療
いりょう

センターの設計
せっけい

思想というのか、ちょっと 難
むずか

しい話になるのですけれど

も、どういうコンセプトでつくられたかというようなところをしっかり

と皆
みな

さんは、今の発表の中で見抜
み ぬ

いていただいています。皆
みな

さんがきょ

う発表された提案
ていあん

は、私
わたし

が事前に病院の院長に送らせていただきました。

本当に患者
かんじゃ

さんが不安がっている、病気で元気がない、そういったとき

に、看護師
か ん ご し

さんがにこにこ笑顔で対応
たいおう

している、またひだまりの丘
おか

でゆ

とりがある、そういったところを皆
みな

さんはしっかりと今回見ていました。

そして、これからの市が運営
うんえい

する公立病院の運営
うんえい

の基本
き ほ ん

になるようなこ

とを皆
みな

さんは、学ばれたというふうに 私
わたし

は感じております。今回の子ど

も市会を通じて、子ども委員長と子ども副委員長、しっかりと二つのグ

ループをまとめて、今発表したテーマについて、いろんな議論
ぎ ろ ん

をされま

した。この意見を入れてほしい、絶対
ぜったい

この意見は抜
ぬ

いたら困
こま

るというふ

うなことを言われました。各小学校ばらばらに来られたにもかかわらず

しっかりと、委員長、副委員長が意見をまとめていい発表をされたと思

います。陸前高田市の小学生も今お見えですけど、皆
みな

さんとまたこうい

う交流を深めて、しっかりと、この名古屋市、命を大切にというテーマ

で皆
みな

さんもいい名古屋市になるように御
ご

協力いただきたいと思います。 

 私
わたし

からは以上です。どうもお疲
つか

れさまでした。 

 


